

Cali, mayo 19 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

¿Qué preocupa a los expertos en marketing? |
Reclutamiento de menores en Cali: una realidad alarmante

■ Al rededor de 100 familias afectadas

Campaña ¡Sumémonos por Cali! para ayudar a familias afectadas por aguacero



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Sábado 18 de Mayo, 2024

Tras el torrencial aguacero del 15 de mayo, que dejó a su paso al menos 100 familias afectadas en Cali, la Alcaldía lanzó la campaña de donaciones "¡Sumémonos por Cali!" para ayudar a los damnificados.

El alcalde Alejandro Eder hizo un llamado a la ciudadanía para sumarse a esta iniciativa solidaria y colaborar en la recuperación de las familias afectadas por el desastre natural.

Desde el pasado miércoles, cuando las intensas lluvias azotaron la ciudad, diversas instituciones y organismos trabajan incansablemente para atender la emergencia. Sin embargo, la magnitud de los daños requiere del apoyo de toda la comunidad.

Es por ello que se establecieron puntos de recepción de donaciones, donde se estarán recibiendo alimentos no perecederos, agua, útiles escolares e implementos de aseo.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Alarma por nuevo virus que llegó a Colombia](#)



[Ladrones disfrazados de escobitas robaron sede de Bancolombia en el norte de Cali](#)



[En video: "Manada" de atracadores robó a pareja en Cali](#)



[Fuerte ataque a una mujer en un robo en el sur de Cali](#)



Eder destacó la importancia de la solidaridad y la colaboración de todos los caleños en momentos como este. Según sus declaraciones, es fundamental que cada persona aporte su granito de arena para ayudar a estas familias a recuperarse lo antes posible.

La campaña “¡Sumémonos por Cali!” busca unir esfuerzos y recursos en beneficio de quienes lo perdieron todo a causa del aguacero.

Los puntos de recepción de donaciones estarán ubicados en el primer piso del Centro Administrativo Municipal (CAM), en la Carrera 2 No. 10-70, y estarán operativos a partir de la próxima semana, desde el lunes hasta el viernes, desde las 12:00 m. hasta las 4:00 p.m, se recibirán las donaciones.

El llamado a la solidaridad no se limita únicamente a la entrega de estos elementos, sino también a la conciencia ciudadana sobre la importancia de prevenir y mitigar los efectos de eventos climáticos extremos. El Alcalde hace referencia a las recomendaciones de expertos del DAGMA y la CVC, quienes advierten sobre la necesidad de tomar medidas para frenar la devastación de los cerros y proteger las cuencas.

En este sentido, el Plan de Desarrollo cobra especial relevancia, ya que prioriza la recuperación, restauración y protección de los cerros tutelares y la estructura ecológica principal de la ciudad.

El Alcalde señaló que es en esta dirección donde se enfocarán los esfuerzos, recursos y gestión para evitar futuros desastres de esta magnitud.

La campaña “¡Sumémonos por Cali!”, representa un gesto de solidaridad y unidad por parte de la comunidad caleña. A través de la entrega de donaciones y la concienciación sobre la importancia de la protección del medio ambiente, se busca brindar apoyo a las familias afectadas y prevenir futuros eventos similares.

Hogar geriátrico ‘Bellos Momentos’ necesita de la ayuda de los caleños

El hogar geriátrico Bellos Momentos, ubicado en el norte de Cali, se encuentra en una situación crítica luego de verse afectado por las recientes inundaciones ocasionadas por las intensas lluvias del pasado miércoles 15 de mayo. La emergencia dejó a 16 abuelos en una situación de extrema vulnerabilidad, ya que prácticamente perdieron todas sus pertenencias y enseres debido a la inundación.

La directora del hogar geriátrico, visiblemente afectada por la situación, emitió un conmovedor mensaje en el que describe la devastación que enfrentaron durante el desastre natural.

Con lágrimas en los ojos, relata cómo se vieron obligados a limpiar la casa por completo luego de quedar sumergidos en lodo.

La gravedad de la situación se hace evidente cuando menciona que todas las pertenencias de los abuelos, incluyendo colchones, alimentos, medicamentos y pañales, quedaron arruinadas.

La falta de apoyo de las familias agrava aún más la situación, ya que muchos de los abuelos no cuentan con recursos suficientes para reponer lo perdido.

En un llamado desesperado a la solidaridad, la directora hace un pedido a la comunidad para que colaboren con donaciones de alimentos, medicamentos, pañales, ropa y mobiliario en buen estado.

Destaca la importancia de la ayuda recibida para garantizar que los abuelos tengan un lugar donde dormir y continuar recibiendo los cuidados necesarios.

A pesar de la adversidad, la directora muestra una actitud esperanzadora y confía en que, con el apoyo de la comunidad, podrán superar esta difícil situación y seguir brindando cuidados a los abuelos residentes en el hogar.

Expresó a su vez su gratitud anticipada por cualquier ayuda que pueda llegar y su confianza en que el mensaje llegará a las personas indicadas.

Entérate Cali - Noticias Cali  

@EnterateCali · [Seguir](#)

El hogar geriátrico Bellos Momentos afectado por la inundación de las lluvias ocasionadas el pasado miércoles 15 de mayo en el norte de Cali, requieren a ayudas para los 16 abuelos que quedaron practicamente sin nada, pues todo se mojó.

Las personas que puedan y deseen colaborar... [Mostrar más](#)

Mirar en X

9:39 a. m. · 17 may. 2024 

 27  Responder  Copia enlace

[Leer 3 respuestas](#)

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

